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07-08年度 会長･幹事 犬吠埼灯台にて  

第１７３１回 例 会 平成 19年 7月 10日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動・家族委員会 

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … 平山  明 会員(7月 4日) 

       西川 照幸 会員(7月 4日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 狩野  勉 会員(7月 6日) 

       平幡 照正 会員(7月 7日) 

 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 

 

 

ニコニコ BOX  … 親睦活動・家族委員会 

 

ガバナー補佐就任挨拶 

四大奉仕委員長就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 19年 7月 17日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓話 

「日本のスポーツ」 

澤田 武男 会員 

 

お食事「 膳 」 

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン 

 Recycled Paper
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第 1730 回例会(平成 19年 7月 3日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

中西会長 宮内幹

事様お疲れ様でし

た。又、昨年度は

35 周年に当り実

行委員会の各部会

長さんをはじめと

して会員の皆様に

は何かと大変な年度であったと思います。 

私事になりますが、1995 年入会しまして早 13 年目

になりました。元来飽きっぽく怠け者であるにもか

かわらず、良く続いたものだと今にして思っており

ます。ロータリーを初めて知ったのは、入会前に当

時プログラム委員長の澤田さんより卓話を依頼され

ロータリーの存在を初めて知りました。今思います

とそれが入会試験ではなかったのでしょうか。卓話

と聞きましてテーブルを囲んでせいぜい 7－8 人の

中で話すと思いまして勘違いし安請け合いしたのが

ことの発端でした。あとで調べて解ったのですが、

その時の会長さんが菅谷さんで会員数 73 名となっ

ていました。ですから少なくても 50から 60名のか

たが出席していたわけです。 

卓話者の席に案内されましてそこに知り合いのかた

が話しかけてくれたまではよかったのですが、だん

だんと鼓動が激しくなりました。卓話当日に備えて

30 分卓話の時間を計りながら何度も練習したのに

もかかわらず、元来あがり症の自分は 5分も話さな

いうちに、何を話したらいいか解らなくなってしま

いました。忘れもしません、そのとき、佐藤学而会

員が一言質問してくださいました。「レース鳩の速

さはどのくらいですか」。この質問で水を得た魚のよ

うに我を取り戻し、無事卓話を終えることができま

した。 

この一言がロータリアンを知るとともに生涯忘れら

れない一言になりました。その後入会でき諸先輩に

助けられ又多くの友人ができ、今では皆様の前でカ

ラオケもやり、この様に話すこともできるようにな

りましたこと感謝申し上げます。さて今年度であり

ますが、35周年事業も無事終わりほっとしたいとこ

ろでは有りますが、40 周年いや 50 周年に向かう初

年度であると認識しまして一年間幹事共々努力する

所存でありますので、会員の皆様の御支援御協力お

願い申し上げます。 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

また、本年度運営方針につきましてはこの後の就任

挨拶にてご報告したいと思います。 

最後にロータリー物語（奉仕の一世紀）の中にあり

ます 1995－1996 年度 RI会長ハーバード Gブラウン

氏（フロリダ州クリアウォータークラブ）の一節を

ご紹介しまして会長挨拶とさせていただきます。 

｢家庭内で私達は、宝としている価値を誠実な行動で

保存しなければなりません。信頼し合う雰囲気をつ

くり、高い道徳観を教え、それに沿った生活を送る

よう奨励しましょう。私たちロータリアンが世界の

子供たちを思うとき世界中の家族を思うのです。私

たちは地元の地域社会を築きながら、究極的には世

界社会を築くのです。」とハーバート氏はおっしゃい

ました。本年度、会員皆様とよりいっそうの信頼関

係を目指しますので、ご指導ご鞭撻のほどお願い申

し上げます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・委嘱状発送のご案内（第７分区ガバナー補佐） 

・クラブ奉仕合同セミナー開催ご案内 

・ガバナー月信送付のご案内       受領 

２・2006-07 年度ガバナー白鳥政孝様より 

御礼状                 受領 

３・地区青少年交換委員会より 

地区青少年交換派遣高校生募集要項    受領 

４・ロータリー米山記念奨学会より 

・2007 年度上期普通寄付金のお願い 

・オリジナル切手シート頒布のご案内 

・世話クラブ補助費のご案内       受領 

５・銚子市・クースベイ市姉妹都市友好委員会より 

総会資料について            受領 

６・銚子リトルリーグ野球協会より 

後援のお願い              受領 

７・酒田東ＲＣより 

・創立４０周年記念式典のご案内 

・御礼状（菊池会長）          受領 

８・高橋恵子様より 

御礼状                 受領 

９・例会変更のお知らせ 

鹿島臨海ＲＣより 

7/13(金)ＰＭ6：30～「鹿島セントラルホテル」

前会長・幹事慰労会の為         受領 

☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ  八日市場ＲＣ 
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会長就任挨拶 

黒田幸一 

会員の皆様のご

推薦によりまし

て伝統ある銚子

東ロータリー・

クラブ 2007－

2008 年度会長

の重責を担わせ

て頂くことにな

りましたことは、身にあまる光栄に存じます。 

もとより浅学非才で小心者であり、したすらご辞退

申し上げた次第であります。まして前会長中西氏は

学識、経験ともに優れたお方でみごと大任を果たさ

れました。なればこの際居直り、今年度は多少の失

敗も許されるのではないかと横着な考えのもと御受

けした次第で御座います。 

さて、本年度でありますが、会員数の減少もあり委

員会の統合、変更を余儀なくなり、先般会員皆様に

ご了承いただき新委員会構成のもとで出発できます

こと誠に有難う御座います。 

2007―2008 年度国際ロータリー会長ウィルフリッ

ドＪ、ウィルキンソン氏は、「ロータリアンというの

は、実に豊かな多様性に満ちた人々の集まりです。

さまざまな国でさまざまな言語を話す私たちは、信

仰も政治的見解も、ひいては哲学的な信念をも異に

しています。 

120 万人の会員の間に共通する一本の強力な糸が存

在するとすれば、それは（分かち合い）という名の

精神でできた糸です。」と言われました。まさにその

通りではないでしょうか。 

また、ＲIテーマ（ＲＯＴＡＲＹ ＳＨＡＲＥＳ)ロ

ータリーは分かちあいの心について、「他を思いや

る気持ちがロータリーに分かちあいの心をもたらし、

ニーズを知ればこそロータリーは分かちあい、「超

我の奉仕」を実践すればこそ、ロータリーに分かち

あいの心がうまれるのです。」とつづけました。 

2007－2008 年度地区ガバナー白鳥政孝氏は「いまだ

かってないガバナーの二年連続であります。それ故、

連続であるからこそできる地区の改善を目指したい

と思います。」と言われました。また、各クラブの活

動目標として次の点を上げられました。 

(分かちあいの心で親睦を交わし奉仕を楽しく続け

ましょう)(分かちあいの心ですべての活動にロータ

リー家族を歓迎しましょう)(分かちあいの心で新し

い会員に声をかけ惹きつけましょう)(分かちあいの

心で渇ける者に水を、飢える者に食べ物を、すべて

のものに健康をもたらしましょう)(分かちあいの心

で老若男女を問わずすべての人々に読み書きの能力

を授けましょう)(分かちあいの心で私たちの未来で

ある青少年のプロジェクトに光を当てましょう)(分

かちあいの心を学びロータリアンの心のよりどころ

である職業奉仕の研鑚を積みましょう)(分かちあい

の心でニーズに応じたロータリーらしい活動で地域

のお役に立ちましょう)そして最後に、本年度のキー

ワードは「コミュニケーション」ですとまとめまし

た。以上 ＲＩ会長ウィルキンソン氏、及び、地区

ガバナー白鳥氏の提唱・提言に基づき、また同時に

銚子東ロータリー・クラブ 35年の伝統を継承し次の

ように本年度活動基本方針としました。 

クラブ奉仕委員会 

皆様ご承知の通りクラブ奉仕があってそこから諸活

動が始まります。言うまでもなくロータリー奉仕の

根源です。会員増強がままならぬ今日、幸いかな R

Ｉ会長テーマは「ロータリーは分かちあいの心」と

あります。当クラブの特徴を充分に出して分かちあ

いの心で協力し親睦を深め楽しさの中で各事業を遂

行しましょう。 

職業奉仕委員会 

ロータリアンの職業宣言の一番最初に「職業は奉仕

の一つの機会なりと心に銘ぜよ」とあります。 

今一度自己の職業で奉仕することにより職業倫理を

高めましょう。 

社会奉仕委員会 

地域奉仕委員会の名のごとく、従来通りまたより以

上に、地元の奉仕活動に参画し、また多くの会員皆

様の参加をお願いします。未来を担う青少年のため

のブログラムに積極的に参加しましょう。 

国際奉仕委員会 

グローバル化が増すとともにその恩恵を得る人がい

る反面、貧困にあえぐ人が数十億いるとアナン前事

務総長の記事がありました。ロータリー会員として

のご理解を頂き、できる範囲のご協力を会員の皆様

にお願い致します。また、米山奨学生はすでに世界

104 カ国およそ一万二千人を超え、研究、行政、政

治、経済、など様々な分野で活躍し我が国と母国の

橋渡しとなり国際交流親善に大きく貢献しておりま

す。引き続きのご支援をお願いします。 

本年度は会員の皆様に、ロータリー活動により以上

の興味を持っていただき、御参加頂けます様努め、

また、お願い申し上げます。 

最後に会員皆様にご指導ご鞭撻のほどお願い申し上

げまして会長就任挨拶とさせていただきます。 
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子

メー

例会

  会長

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラ

  表紙
 

ほととぎす

江戸小網町

詠んだもので

幹事就任挨拶 

石上明宏 

皆さんこんにちは！ 

まずは、中西直前会

長・宮内直前幹事、

一年間お疲れ様でし

た。この度、当クラ

ブ幹事を務めさせて

頂く事になりました

石上です。 

黒田会長の下、総会員数が４１名のスタートで、会

長方針・また RIテーマでもあります『ロータリーは

わかちあいの心』とあります。 

正に少数精鋭と言う言葉がありますが、わかちあい

の精神を根本に、微力では御座いますが一年間黒田

会長を盛り立てながら、しっかり守って行けるよう

に頑張りますので、宜しくお願い致します。 

まだまだロータリー歴も浅く何も分からない私です。

良く耳にしますが、ロータリーは幹事をやれば大体

の流れは分かると言われます。 

至らない点が多々あると思いますが、歴代のパスト

会長や幹事さん、諸先輩の作り上げて来た銚子東ロ

ータリークラブの名に恥じぬ様に、また、当クラブ

の事務・運営・管理がスムーズに流れるように頑張

りますので、皆さんのご指導、ご鞭撻を節にお願い

致しまして幹事就任のご挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―――ニコニコ――― 

黒田幸一会長・石上明宏幹事 

 いよいよ新年度スタートです。至らない点多々あ

ると思いますが、一年間頑張りますので宜しくお願

い致します。 

石井哲也君 

 今年度ＳＡＡを務めさせて頂きます。ご迷惑をお

かけすることもあると思いますが、宜しくお願い致

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
来訪ロータリアン  

 

 前 回 の 例 会 （７／３） 報 告 
 
点   鐘 黒田 幸一 会長 
出席報告 
会員総数 ４１ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２７ 名  出席率     ８０．００ ％ 
６月１９日       確定出席率  ９０．００ ％ 
来訪ロータリアン 
井上照夫君 茂木洋佑君 大里忠弘君  (銚子ＲＣ) 

中田幹久君 星野荘太君   （千葉科学大学ＲＡＣ） 
欠席者 ６名 
平幡君 平野君 狩野君 宮内(勝)君 杉浦君 石井哲也ＳＡＡ 

吉田孝至青少年育成委員長 

千葉科学大ＲＡＣ 中
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米山記念奨学表彰 
市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
ル c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
ブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
題字 網中喜一郎初代会長 

 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 
、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 

田杭君 
メークアップ 
宮内(勝)君             （7/3八日市場ＲＣ） 
網中(吉)君 長谷川君 石上(明)君 黒田君 澤井君 
宮内(博)君 宮内（勝）君  (7/7社会を明るく運動) 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，４４５－

累 計 ￥  ２，４４５－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ １２，０００－ 

累 計 ￥ １２，０００－ 

 木村 貞夫会員 

田会長挨拶 

8 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 


